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Résumé: 

 Les phénomènes d'interférences internationales ont profondément 

enracinés l'histoire des relations internationales. L'émergence d'un 

nouvel ordre international et son attention croissante aux droits de 

l'homme ont permis de maximiser l'individu de son utilité, et à évoluer 

de droite pour intervenir en raison de la protection de la responsabilité. 

L'intervention de l'OTAN ont émergé dans la résolution des crises et aus 

si cela permit de fournir une aide humanitaire aux pays, à la réalisation 

de la paix et la sécurité internationales. Quels que soient les objectifs 

réels entre les considérations humanitaires et les objectifs stratégiques, le 

corps de l'OTAN intervient dans la crise libyenne, qui a motivé pour se 

débarrasser de l'injustice et de l'oppression perpétrée par le régime 

libyen contre son propre peuple. Cette intervention a conduit au 

renversement régime de Kadhafi et entraîna des répercussions sur le plan 

interne et externe. 
 



  
Mots Clés: 

L'intervention International – OTAN - Nouvel Ordre Mondial- 

Intérêts et objectifs stratégiques-Libya. 
 

Abstract: 

 The phenomena of international interference deeply rooted history 

of international relations. The emergence of a new international order and 

its increasing attention to human rights have enabled the individual to 

maximize its usefulness, and evolve right to intervene because of the 

liability protection. The NATO intervention emerged in crisis resolution 

and aus if allowed to deliver humanitarian aid to countries in achieving 

international peace and security. Whatever the real objectives between 

humanitarian considerations and strategic objectives, the NATO bodies 

involved in the Libyan crisis, which motivated to get rid of injustice and 

oppression perpetrated by the Libyan regime against its own people. This 

intervention led to the overthrow Gaddafi regime and led an impact on the 

internal and external levels. 

Key words: 

International intervention - NATO- New World Order- Interests and 

strategic objectives-Libya. 

 


